

Gebrauchter Tag für den ASK St. Valentin

○ **OÖ-Liga**

ASK ST. VALENTIN - BAD ISCHL

0:6. Schon nach nur einer Halbzeit war die Partie für den ASK erledigt. „Eigentlich hat sich unser Matchplan schon nach knapp 15 Minuten verabschiedet“, erklärt St. Valentins Sportlicher Leiter Harald Guselbauer enttäuscht. Die Gäste nutzten die defensiven Schwächen der offensiv ausgerichteten Hausherren eiskalt aus und führten nach knapp 15 Minuten schon mit 3:0. Bis zur 44. Minute machte Bad Ischl dann noch das halbe Dutzend voll. „Wir waren heute physisch und psychisch quasi nicht am Platz, wir haben überhaupt nie in die Partie gefunden.“ In der zweiten Halbzeit verabschiedete sich dann auch noch St. Valentins Martin Dietachmair mit Gelb-Rot von der Partie. Gegentreffer kassierte die Heimischen dann nach der Halbzeit jedoch keine mehr.